



En desesperación entraron los vecinos al ver como el joven prendió la casa. LUIS NAVARRO



Solo la cochera quedó. Lo demás se hizo cenizas. LUIS NAVARRO

CON "THINNER" DESTRUYÓ ESFUERZO DE PAPÁS

Hijo le vuela fuego a la casa

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

En cenizas quedó el esfuerzo de una familia vecina de la Corina Rodríguez, en Alajuelita, luego de que uno de sus hijos le metió fuego a la casa.

Este triste hecho ocurrió ayer, a las 4:35 p. m.

De acuerdo con el bombero

Henry Morales, del departamento de Ingeniería, una menor de 14 años dijo que uno de sus hermanos llegó drogado, entró hasta el cuarto de él, roció "thinner" sobre la cama y luego en toda la casa. Le prendió fuego y salió corriendo.

La casa se quemó por completo y otras dos viviendas resultaron con daños.

Diez adultos y la menor de 14

años fueron los afectados como resultado de las casas dañadas.

El papá de la jovencita y del sospechoso de causar el incendio estaba tan desesperado que casi no podía dar declaraciones a los bomberos sobre la identidad de su hijo, quien le destruyó todo.

La Policía mantenía ayer un rastreo para tratar de dar con el responsable.